

VACACIONES CON RECETA MÉDICA

SEÑOR DIRECTOR:

Con frecuencia se abusa de la idea de "sacar la grasa del Estado" con fines propagandísticos. Sin embargo, la revelación de que alrededor de 25 mil funcionarios públicos viajaron fuera del país en medio de sus licencias médicas escandaliza como pocas noticias.

Se trata de un abuso sostenido sobre los recursos de todos los chilenos, que bien podrían emplearse en otros fines, más todavía en tiempos de estrechez fiscal. Bien haría el gobierno en tomar medidas drásticas para cortar de raíz el problema.

La pregunta es si tendrá el coraje de enfrentar el problema con la valentía que requiere, y no perderse una vez más en eslóganes vacíos.

Mientras tanto, el contribuyente chileno sigue financiando vacaciones con receta médica, en un país donde la eficiencia estatal parece padecer una verdadera enfermedad terminal.

Rodrigo Pérez de Arce

Faro UDD